

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Le projet de matinée « zéro déchets » des jeunes élus se précise



Des propositions retenues par le CMJ pour la matinée « zéro déchets » du samedi 18 septembre.

Le conseil municipal des jeunes (CMJ), poursuit son travail sur l'organisation d'une matinée « zéro déchets », prévue le samedi 18 septembre.

La matinée « zéro déchets » se concrétise et l'organisation prend forme. Réuni vendredi dernier, le conseil municipal des jeunes s'est réuni sous l'égide des conseillers municipaux Audrey Rigaudeau, et Jacky Favreau, et du maire Johann Baranger. Plusieurs ateliers proposés par les jeunes se mettent en place pour le jour J. Une reconnaissance des chemins pour le ramassage des déchets se fera le vendredi 2 juillet. Un groupe se rendra prochainement

à la bibliothèque pour étudier avec Aurélie Noirtault, la possibilité de faire venir des livres concernant leur action et l'éventualité d'une exposition sur l'environnement.

Un rendez-vous sera pris avec le caviste Mets en vin pour étudier la possibilité de faire un jus de fruits « zéro déchet ». Les jeunes élus vont rencontrer Rachel Létang afin d'éditer des affiches pour informer la population. Un atelier proposé par une animatrice du CPIE, un atelier cuisine, un atelier fabrication ou exposition sculpture pourraient égayer cette matinée inscrite dans le cadre mondial de ramassage des déchets et du nettoyage de la planète.